

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

PRECIO DE ESTA EDICIÓN

POR SUSCRICIÓN:

Madrid, con el «Diario» a rs. al mes.
UN NÚMERO, España, 10 cént. Extranj. 15.

AÑO XXXI. NÚM. 8165

GACETA DE MADRID.

PR. SIDENCIA DEL CONSEJO.

S.S. M.M. el Rey y la Reina (Q. D. G.) continúan en el real sitio de San Ildefonso sin novedad en su importante servicio. Se ha nombrado como director del servicio de la Junta de Hacienda.

De igual beneficio difusas en dicho real sitio S. A. R. la Serenísima Señora Princesa de Asturias y las Serenísimas Señoras Infantas Doña María de la Paz y Doña María Enriqueta.

ANUNCIOS OFICIALES.

ALMANAQUE.

Sociedad a las 4:45 de la mañana y se pone a las 7:17 de la tarde.

Luna: sale a las 11:51 de la noche y se pone a la 1:21 de la mañana.

DIAJO OFICIAL DE MADRID.

ARBITRIOS MUNICIPALES.

El parte remitido por la administración principal de consumos y arbitrios resulta ser el total de los productos recabados en esta capital en el día de ayer, 44172 pesetas 01 cént.

Visita general de policía urbana. Estado demostrativo de los precios á que se han expendido en esta capital en el día de ayer las carnes y pan que a continuación se expresan, según parte recibido de los inspectores de los distritos. Tercera lección de la visita.

CAJA GENERAL DE BÉPÓSITOS.

Lista de los números señalados hasta la fecha y de los que han correspondido a cada decena en el sorteo celebrado en este día para determinar el orden de pago de los resguardos al portador amortizados en 30 de junio último:

NUMEROS DE

Sorteo.

Sorteo.	Sorteo.
Del 1 al 10	9
11	8
21	13
31	11
41	24
51	20
61	2
71	17
81	6
91	14
101	23
111	10
121	16
131	22
141	19
151	18
161	10
171	12
181	1
191	3
201	7
211	5
221	21
231	15
241	4
251	25

Madrid 29 de julio de 1880.—El director general, J. V. Cavestany. R-1

CORREO CENTRAL.

Cartas detenidas, por falta de franqueo el día 28 de julio de 1880:

529 Asunción Gándara, Buelna.
530 Andrés García, La Roda.
531 Antonia Montenegro, Cádiz.
532 Carolina Terán, Cádiz.
533 Clotilde López, Burgos.
534 Francisco Barrera, San Sebastián.
535 Gregorio Agorri, Valladolid.
536 Juan Mateos, Alcalá.
537 José Suárez, Daimiel.
538 José Sanz, Balsón.
539 Mariano Collado, Escorial.
540 Narciso Gallego, Higuera la Real.
541 Pilar Martínez, Zaragoza.
542 Stanislaus, Valverde.
543 Tomás González, Salamanca.
544 Víctor Arnau, Atencia.
545 Víctor Escobar, Aranjuez.

Madrid 29 de julio de 1880.—El administrador, Martín Botella.

GUARDIAS DESALQUILADOS.

Claudio Coello, 3, segundo. Luchana, 4, pral. Santa Clara, 6, tercero. Desengaño, 27, pral. Alcalá, 57, pral. Madrid, 23, tercero. Bailea, 18, duplicado, bajo. Atocha, 18, bajo Ave María, 30, segundo. Hortaleza, 32, segundo. Piamonte, 19, segundo. Olivo, 15, segundo. Olivo, 24, pral. Lavapiés, 22, tercero. Travesía del Conservatorio, 15, 4º. Tesoro, 28, tercero centro. Almudena, 26, Viento, núm. 31; 100, 300 y 330 rs., á estrenar.

Cruz Verde, núm. 18, cuarto 4º. Noblejas, 7, pral. Segovia, 7, entresuelo. Valverde, 15, bajo exterior, Madrid 29 de julio de 1880.—El director, C. S. Montesino.

GOBIERNO MILITAR.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINIÓN Y DE LA PRENSA.

(EDICIÓN ESPECIAL PARA LOS SUSCRIPTORES.)

MADRID VIERNES 30 DE JULIO DE 1880.

PRECIO DE ANUNCIOS.

En todas las ediciones y en el «Diario».

CUATRO REALES LÍNEA

con rebaja á los anunciantes que contraten con la administración.

OFICINAS MAYOR, 120.

Las aproximaciones son compatibles con cualquier otro premio que pueda corresponder al billete; entendiendo, con respecto á las aproximaciones señaladas para los números anterior y posterior al de las premios primero y segundo, que si saliese premiado el número 1, su anterior es el 18000, y si fuese este el agraciado, el billete número 1 será el siguiente.

El sorteo se efectuará en el local destinado al efecto, con las solemnidades prescritas por la instrucción del ramo. Y en la propia forma se harán después sorteos especiales, para adjudicar un premio de 625 pesetas entre las hermanas de militares y patriotas muertos en campaña, y cinco de 125, entre las doncellas acogidas en el Hospital y Colegio de la Paz de esta capital.

Estos actos serán públicos, y los concurrentes interesados en el juego tienen derecho, con la venia del presidente, a hacer observaciones sobre dudas e irregularidades que adviertan en las operaciones de los sorteos. A día siguiente de efectuados los sorteos, se pondrá el resultado al público, por medio de listas impresas, cuyas listas son los únicos documentos fehacientes para acreditar los números premiados.

Los premios se pagarán en las administraciones donde hayan sido expedidos los billetes respectivos, con presentación de estos y entrega de los mismos. En algunos casos, la dirección puede acordar transferencias de paros, mediante solicitud de los interesados.

Madrid 14 de mayo de 1880.—El director general, Rafael Alenilla. A-1

Citación.—En virtud de providencia del Sr. D. Luis Rubio y Cadena, magistrado de audiencia de fuera de Madrid y juez de primera instancia del distrito de la Universidad de esta corte, referida por mí el escribano, se cita y emplaza a D. Blas Parra y Martínez, cuyo paradero se ignora, y caso de haber fallecido, á sus herederos, para que en el término de treinta días comparezcan uno á otros en dicho juzgado y mi escribano, sitos en el piso principal del palacio de Justicia, á ejercitá los derechos que los asisten en la testamentaría de D. Vicente Parra y Mora, acrediando, previamente los últimos en su defunción del citado D. Blas.

Madrid 23 de julio de 1880.—El escribano, Rafael Alenilla. A-1

Citación.—D. Federico Arrazola, juez

municipal del distrito de la Inclusa e interino de primera instancia del mismo de esta corte:

Per la presente requisitoria, se cita, llama y emplaza á Magdalena del Olmo Alejandro, natural y vecina de esta corte, hija de José y de María, casada, vendedora de frutas, de veintiún años de edad, que ha vivido calle de Embajadores, núm. 48, cuyo actual paradero se ignora, para que en el término de diez días se presente en este juzgado á fin de ser notificada de la sentencia ejecutoria recaída en causa que se le ha seguido sobre lesiones e ingresar en la cárcel á cumplir la condena que le ha sido impuesta; apreciada que de vez irá recordarle la parada el porjuicio que haya lugar.

Encargo á todas las autoridades civiles y militares y agentes de la policía judicial practiquen las más activas diligencias para la captura de dicha rematada penitencia á disposición de este juzgado.

Madrid 21 de julio de 1880.—Federico Arrazola.—Antonino Gidado. R-1

RENTAS ESTANCADAS.

Prospecto del sorteo que se ha de celebrar en Madrid el día 5 de agosto de 1880.

Constará de 18000 billetes, al precio de 75 pesetas, divididos en décimos de 750 pesetas, distribuidos 985500 pesetas en 704 premios, de la manera siguiente:

PREMIOS.	PESETAS.
1	25.000
1	125.000
1	50.000
12	6.000
685	700
2	479.500
2	7.000
1	14.200
2	7.000
704	985.500

HUERFANA.

Premio de 625 pesetas.—Doña Manuela Aguirreurreta y Vergara, hija de D. Juan Cruz, miquelete de Guipúzcoa, muerto en el campo del honor.

DONCELLAS.

Premio 1.º de 125 pesetas.—Josefa Isabel, del Colegio de la Paz.

Idem 2.º de id. id.—Ramona Prado y Gomez, de id.

Idem 3.º de id. id.—Dolores Bonet, de id.

Idem 4.º de id. id.—Petra Wiatremundo de San Antonio, de id.

Idem 5.º de id. id.—Andrea Luisa Tejedo Gomez, id.

Lo que se hace notorio para conocimiento del público y demás que correspondan.

Madrid 26 de julio de 1880.—El director general, Garrido Estrada.

TESORERÍA CENTRAL.

El dia 2 del próximo mes de agosto empieza el pago de la mensualidad acordada á las clases pasivas que per-

LOS ESTRANGULADORES.

87

Otras reconocieron escrupulosamente la sala, estudiando con curiosidad el sitio donde habían estado sentados los acusados. Estas últimas llevaron su indiscreción hasta el extremo de cojer las pruebas que sobre la mesa se veían, obligando a intervenir al ugier de la audiencia.

Florina aprovechó este desorden para salir de la sala, bajar la escalera principal, ganar la puerta de los testigos, y a fuerza de ardide, suplicar y miradas lingüísticas, deslizarse en la sala de audiencia, pero estuvo en la parte reservada.

No era su deseo ver ni oír mejor; perseguía otro objeto, el de aproximarse al banquillo de los pasantes, y muy particularmente al del joven con toga que había llamado tanto la atención y que continuaba en el mismo sitio. Apoyando los brazos en la balaustrada, con la cabeza entre las manos, oía con atención cuanto se decía á su alrededor. Indudablemente el negocio le interesaba mucho. De repente Florina, que le observaba más de cerca, dijo:

—Si es él, la misma boca, la nariz correcta del marqués de Ribas. Hay solo una diferencia, el marido de Matilde de Villeviejo es moreno y las patillas de mi abogado son un hermoso rubio. Además monseñor de Ribas tiene muy buenas ojos que admiré el otro día, y...

Un campanillo interrumpió sus reflexiones y puso término al desorden que reinaba en la sala.

Los acusados, el jurado, la sala, entraron en sesión y tomó la palabra el ministro público, previa invitación del presidente.

El abogado general puso en evidencia todos los hechos de la causa, los testimonios unos en pos de otros, reunidos en un solo lozán compacto, formidable y lo presentó en frente de las negaciones de los acusados. Ocupó luego de su pasado, recordó los tristes antecedentes de Blanchard y pidió á los jurados que no se dejaran enternecer por sus protestas de inocencia... Según él, probaban solamente que las casas centrales donde el acusado había pasado cinco años de su vida, eran escusas de mentira y de doblez.

En cuanto á Jagón, afirmó que oculataba con gran cuidado la primera parte de su vida porque en ella había algún drama terrible ó algún acto vergonzoso. Siguió después por los desiertos de África, cuando hacia en ella el inmoble comercio de carne humana y lo presentó brutal, cruel, ferociosa con sus escoltas y sus esclavos, acostumbrado a valerse de sus manos como de un arma mortífera y poniendo en práctica la estratagema.

Terminadas las defensas, el presidente preguntó á los acusados si tenían que alegar alguna otra cosa en su defensa.

Jagón, sin levantarse, hizo demostración que renunciaba á la palabra.

Blanchard se levantó pálido y tembloroso, y con voz apenas perceptible, murmuró unas palabras:

—«Señores, señores! ¡Soy inocente, lo juro!»

El presidente resumió los debates, y dirigiéndose á los jurados, les recordó el cumplimiento de su juramento y les recomendó

que oculatas en aquellas lejanas regiones, hasta el momento de realizarla en Europa.

Por último, el abogado general, al hablar de la mujer Blanchard lo hace con cierta indulgencia. Es innegable que ha sido partícipe en el crimen, en el hecho de facilitar el medio de cometerlo, introduciendo á Jagón en casa del capitán durante la ausencia de este, y dando al día siguiente á su marido la llave de la casa. Pero creía que se trataba de un robo.

Jagón confesó quizás á la perniciosa influencia de Blanchard y no ha tenido valor para resistir: El abogado no abandonó la acusación, pero admite circunstancias atenuantes.

Termina con las siguientes palabras que pronuncia dirigiéndose á los acusados: ¡Que la justicia humana sea satisfecha! ¡Solo Dios puede perdonarles!

Los defensores hicieron uso de la palabra sucesivamente. Sin abandonar el sistema de sus clientes, no hicieron concesión alguna al ministerio público y se limitaron á defender la inocencia con gran convicción aparente y con toda la autoridad de su talento.

El abogado de Blanchard sostuvo además que este desgraciado era víctima de algún plan infernal. Para burlar la justicia y salvar al verdadero culpable, se habían tenido, en concepto del defensor, redes á un inocente, y urdió contra él una trama terrible. «No le condenéis», exclamó dirigiéndose á los jurados, —porque por mí alma y mi conciencia, en presencia de Cristo que nos mira y me oye, juro que el acusado es inocente.»

</div

elben sus haberes por esta tesorería, efectuándose en la forma siguiente:

Dia 2 de 11 ó 3 de la tarde.—Montepio civil de la M. a la Z inclusivo.

Dia 3 de id. a id.—Montepio militar y pensiones remuneratorias.

Dia 4 de id. a id.—Césantes de todos los ministerios.

Dia 5 de id. a id.—Jubilados de todos los ministerios.

Dia 6 de id. a id.—Retirados de Guerra y Marina.

Dia 7 de id. a id.—Montepio civil de la A a la L inclusivo.

Dias 9, 10 y 11 de id. a id.—Altas y todas las nóminas, sin distinción.

Retenciones el dia 12.

Al abonar dicha mensualidad se entregarán a los interesados sus respectivas cédulas personales, para que se sirvan llenarlas.

Madrid 29 de julio de 1880.—El tesorero central, Francisco de Goicoechea.

R-1

VICARIA ECLESIÁSTICA

En virtud de providencia del excelentísimo e ilustrísimo señor vicario eclesiástico, refrendada por el infranquecido notario mayor, se cita, llama y emplaza a Julian Calleja, natural de Madrid, enyo paradero o fallecimiento se ignore, para que en el término de quince días, contados desde la inserción del presente edicto, comparezca en este tribunal eclesiástico, sito en la calle de la Pasa, número 3, principal y hora de audiencia, a prestar o negar a su hija Lucía Encarnación Calleja, el consejo que necesita para el matrimonio que intenta contrar con Feliciano Alonso y Perales, bajo apercibimiento que de no verificarse se dará al expediente el curso que corresponda.

Madrid 25 de mayo de 1880.—Rómulo de Brea.

CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

EDICIÓN DE LA NOCHE

DE AYER 29 DE JULIO.

LA CORRESPONDENCIA ha recibido esta tarde los siguientes TELEGRAMAS:

Lisboa, 29.

El jurado ha absuelto al conde de Peñamarcos, acusado de complicidad en una emisión de billetes falsificados del Banco de Portugal.

Viena, 29.

Se asegura que la mayor parte de las potencias contestarán á la nota del gobierno turco, negándose terminantemente a acceder á las pretensiones de este de discurrir nuevamente la guerra de frontones, y asegurando a la Puerca que está dispuesto a mantener los acuerdos de la conferencia de Berlín.

Londres, 29.

La escuadra inglesa ha recibido la orden de estar dispuesta para marchar á Copenhague, con objeto de saludar allí al nombre de Inglaterra al presidente de la república de Francia.

Londres, 29.

En vista de la derrota de la división inglesa en Candahar, el gobierno ha decidido mandar considerables refuerzos al Afganistán.—Fabra.

La vista de causa seguida á Bonifacio García, autor del asesinato de su hermano José, tendrá lugar en la audiencia de este territorio a principios de la semana próxima.

El dia 2 de agosto se abrirá el pago de la mensualidad corriente á las clases activas, pasivas y cierto. En esta corte será satisfecha en metálico. El 4 se pagará la asignación del material.

Quéjase un diario jerezano de que mientras Portugal se preocupa seriamente con la cuestión de la escala al católica inglesa, en Jerez reine un indifferentismo cada vez más abrumador.

El capitán general del departamento de Cádiz ha circulado muchas invitaciones á las autoridades civiles, militares y religiosas de aquella región, para

que presencien á bordo de la escuadra las fiestas de la Rábida.

El cardenal Benavides se embarcará en Carril en el vapor Ferrolano con destino a Vigo, donde permanecerá un día y después saldrá con rumbo a Lisboa, en cuya capital tomará el vapor Carril que le ha de conducir a Madrid.

Muchos periódicos de la mañana se ocupan de una conferencia que se dice tenida por el general Martínez Campos y varios de sus amigos políticos, a propósito de las declaraciones hechas en Valencia por el Sr. Balazuer. Segun dichos periódicos, se acordó dirigir una carta al Sr. Sagasta, mostrándole su disgusto.

La primera parte de la noticia es exacta, pero con respecto á la segunda y última podemos declarar que no es cierta. No se acordó dirigir ninguna carta al Sr. Sagasta, esponiendo el señor Martínez Campos, que antes de formar juicio, conviene esperar no solo la llegada de los periódicos valencianos, sino también las cartas particulares que no dejaran de escribirse de Valencia sobre aquel acontecimiento.

El único comité constitucional de Madrid que no obstante haber proclamado la suspensión, irá á la lucha, si así lo acuerda el directorio, es el del Centro.

Espectando este distrito, en singular otro de Madrid lucharán los constitucionales.

Esta noche se reúne el comité de Benvista que es el único que falta. También su acuerdo será favorable á la abstención.

Obra ya en poder del Sr. Moreno Benítez las contestaciones que á su carta circular han dado los tres comités rurales de la provincia de Madrid.

En todas ellas no se proclama más que una política, la de la abstención.

El Demócrata llama el cisma de Leante á la actitud del Sr. Balaguer, y espera ya á los constitucionales en el campo de la democracia para comenzar una paella.

No parece que el apreciable colega adelante mucho los oficios.

La sociedad Artístico-musical de Socorros mutuos anuncia un certamen para los compositores españoles, en el que se adjudicarán dos premios, debidos á la generosidad y entusiasmo artístico del Sr. D. Manuel María de Santander, presidente de dicha asociación.

El primero consistirá en 1400 reales y en 600 el segundo.

Los que desean tomar parte en el certamen musical, podrán adquirir el programa-circular donde se detallan las condiciones del mismo, en todos los almacenes de música de esta corte y en los de las provincias principales de España.

En Lisboa se habla del matrimonio del príncipe heredero con una princesa rusa.

El dia 1.º de agosto llegará á Vigo la poderosa escuadra inglesa mandada por el contraalmirante Sr. Hood, embarcada en la fragata Minotaur.

Dicha escuadra se compone de 14 buques de primer orden.

A bordo de la fragata Hércules viene el duque de Edimburgo y en la Baudiente SS. AA. los hijos del príncipe de Gales.

El dia 5 abandonará la escuadra las aguas de Vigo, con rumbo á Inglaterra donde llegará á mediados de agosto.

Un periódico de esta capital ha dicho que nuestro amigo el marqués de Seacasa se hallaba enfermo, con cuyo motivo varios amigos le han escrito preguntándole por su salud. Podemos manifestar á cuantos se interesan por ella, que no ha tenido novedad alguna ni la tiene en Spa, donde en la actualidad se halla, dando la última mano á la segunda parte de su obra de filosofía que se imprime en Francfort.

Dentro de pocos días saldrá para la isla Cabrera el director de Estableci-

mientos penales, acompañado del arquitecto Sr. Adaro, con objeto de practicar un reconocimiento para el establecimiento de un presidio destinado a los condenados á cadena perpetua.

La construcción de este presidio sería de la mayor importancia para desalojar de otros puntos el excesivo número de penados con que cuentan, y seguramente que por tal camino de lavantar establecimientos penales á la altura de las necesidades del tiempo, de recibir más que aplausos el ministro de la Gobernación Sr. Romero Robledo.

Hoy recibimos el siguiente TELEGRAMA:

«Manila, 29 (7'40 mañana).—LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA: Personal de dominicos, sin novedad. Grandes pérdidas materiales para la corporación.—Gallego.»

En Utiel (Valencia) han sido incendiadas dos hachinas de trigo. Ha sido preso un guarda municipal por sospechas de ser el autor del delito.

La primera parte de la noticia es exacta, pero con respecto á la segunda y última podemos declarar que no es cierta. No se acordó dirigir ninguna carta al Sr. Sagasta, esponiendo el señor Martínez Campos, que antes de formar juicio, conviene esperar no solo la llegada de los periódicos valencianos, sino también las cartas particulares que no dejaran de escribirse de Valencia sobre aquel acontecimiento.

El único comité constitucional de Madrid que no obstante haber proclamado la suspensión, irá á la lucha, si así lo acuerda el directorio, es el del Centro.

Espectando este distrito, en singular otro de Madrid lucharán los constitucionales.

Esta noche se reúne el comité de Benvista que es el único que falta. También su acuerdo será favorable á la abstención.

Un conocido farmacéutico de Sevilla ha fallecido repentinamente el dia de Santa Ana. El abuelo y el padre del difunto fallecieron, aunque en días intos años; á las doce de la noche del mismo dia de Santa Ana. Cada vez que llegaba este dia, el que murió últimamente recordaba estos sucesos, aventurando siempre el presagio.

Dicen de Murcia que no han conocido en muchos años un dia de tanto calor como el que hizo el lunes ultimo. El termómetro señaló 46 grados.

El festival que se prepara en Huelva con motivo del aniversario de la salida de Colón para el descubrimiento de América, promete ser animadísimo. El río está convertido en un puerto naval. Vaporeras, gabarras y lanchas; caserolas de construcción, maderas y carretas en movimiento, es lo primero en que la vista se fija al acercarse por la ria al Santuario.

Días pasados se elevó en Málaga, á manera de globo y por la composición del aire y el auxilio del ras, una figura que representaba un hombre de tamaño natural, vestido de arlequín, el cual movía los brazos y las piernas, causando la hilaridad de los espectadores.

La Mariana escribe hoy un artículo que dice tomó parte en el estreno certamen musical, podrán adquirir el programa-circular donde se detallan las condiciones del mismo, en todos los almacenes de música de esta corte y en los de las provincias principales de España.

En Lisboa se habla del matrimonio del príncipe heredero con una princesa rusa.

El dia 1.º de agosto llegará á Vigo la poderosa escuadra inglesa mandada por el contraalmirante Sr. Hood, embarcada en la fragata Minotaur.

Dicha escuadra se compone de 14 buques de primer orden.

A bordo de la fragata Hércules viene el duque de Edimburgo y en la Baudiente SS. AA. los hijos del príncipe de Gales.

El dia 5 abandonará la escuadra las aguas de Vigo, con rumbo á Inglaterra donde llegará á mediados de agosto.

Un periódico de esta capital ha dicho que nuestro amigo el marqués de Seacasa se hallaba enfermo, con cuyo motivo varios amigos le han escrito preguntándole por su salud. Podemos manifestar á cuantos se interesan por ella, que no ha tenido novedad alguna ni la tiene en Spa, donde en la actualidad se halla, dando la última mano á la segunda parte de su obra de filosofía que se imprime en Francfort.

Dentro de pocos días saldrá para la isla Cabrera el director de Estableci-

mentos penales, acompañado del arquitecto Sr. Adaro, con objeto de practicar un reconocimiento para el establecimiento de un presidio destinado a los condenados á cadena perpetua.

La construcción de este presidio sería de la mayor importancia para desalojar de otros puntos el excesivo número de penados con que cuentan, y seguramente que por tal camino de lavantar establecimientos penales á la altura de las necesidades del tiempo, de recibir más que aplausos el ministro de la Gobernación Sr. Romero Robledo.

Hoy se ha declarado no haber lugar para el juicio, pero notando con horror estaba violentamente contraido y con la cabeza boca abajo y casi deshecha.

El Liberal publica hoy un artículo encaminado á acentuar la disidencia que marca el discurso del Sr. Balaguer en el seno del partido constitucional.

El colectivo democrático olvida que el Sr. Balaguer afirmó la necesidad de la unión de los elementos de aquél partido, y no tiene en cuenta tampoco que dentro de aquella agrupación, la autoridad del Sr. Sagasta no es discutible, ni puede prosperar ninguna escisión que deje quebrantada su jefatura. Por sus méritos, por sus antecedentes, por su historia, donde esté el Sr. Sagasta estará siempre el partido constitucional, y estarán la jefatura y la autoridad. De esta manera lo creen y lo afirman las personas de mayor sentido político.

Dice el Imparcial que si para octubre próximo que si el gobernante LA CORRESPONDENCIA hará un acto.

En primer lugar, LA CORRESPONDENCIA lo ve fácil la caída del gobierno en octubre, si en macho tiempo despues.

En segundo lugar, LA CORRESPONDENCIA no ha de ser quién ponga piedras en el camino para que caiga el gobierno actual, que tanto bien ha hecho al país, ni otro que le presta servicio tan importante.

Y en tercer lugar, LA CORRESPONDENCIA ha hecho ya muchos años el único acto que tiene que hacer, declararse y ser hasta donde su modesto esfuerzo se lo permite, *coa-imparsial de la opinión y de la prensa*.

El general Blanco niega que los deportados cubanos que están en la Península se presentaran con condición alguna.

Los Sres. Dabán y Portuondo, aun respetando esta declaración, escribieron ayer al presidente del Consejo para que se considere en lo posible á estos deportados, y especialmente á sus familias, que no gozan de las mayores comodidades.

La Gaceta Universal y el Imparcial publican hoy la siguiente noticia:

«Dentro de pocos días dirigirá una circular á los gobernadores el señor ministro de la Gobernación, que al decir de los ministrales que lo conocen, manifiesta que el deseo del gobierno es que las próximas elecciones sean tan libres, que puedan tomar parte sin ninguna escusa todos los partidos.»

Después, comentando la noticia, dicen que tales propósitos y deseos del gobierno son sinceros. Nosotros podemos asegurar que lo son, y las personas que representan la libertad religiosa, y confundirán su opinión contraria á la lucha electoral, manifiesta que *ni un solo comité* hasta ahora ha hecho otra declaración contraria.

Hace también la declaración de aceptar como ideal la Constitución de 1869, de garantizar su fuerza llamados al poder con la de 1876 tan liberalmente aplicada que la tolerancia se confundió con la libertad religiosa, y confundirán su opinión contraria á la lucha electoral, manifiesta que *ni un solo comité* hasta ahora ha hecho otra declaración contraria.

Una competencia, que no dejó de ser curiosa, ya se estableció entre los jueces municipales de Murcia. La orilla derecha del río pertenece á un juzgado, la izquierda al otro, y habiéndose cometido en la barca llamada del Marqués, una fatal suerte á la jurisdicción de estos tribunales, no se sabe qué criterio tiene más derecho ni qué juez es el competente.

En la Casa Lonja de Sedas de Valencia, ocurrió anteayer un suceso desagradable. Parece que un joven se presentó en aquel centro, pretendiendo que un hermano suyo le entregase cierta cantidad que necesitaba, esa que, según noticias, acostumbraba a hacer con alguna frecuencia, y como se negase á ello, le insultó y amenazó, llegando á amartillar una pistola de dos cañones. El conserje del establecimiento, con espesión de su vida, desarmó al atrevido.

Los jueces municipales de Murcia se hallan en la actualidad en un gran conflicto.

El juez de la corte de apelación, el Sr. Martínez Campos, ha decretado la suspensión de la audiencia que se iba a celebrar para pronunciar su sentencia.

El juez de la corte de apelación, el Sr. Martínez Campos, ha decretado la suspensión de la audiencia que se iba a celebrar para pronunciar su sentencia.

El juez de la corte de apelación, el Sr. Martínez Campos, ha decretado la suspensión de la audiencia que se iba a celebrar para pronunciar su sentencia.

El juez de la corte de apelación, el Sr. Martínez Campos, ha decretado la suspensión de la audiencia que se iba a celebrar para pronunciar su sentencia.

El juez de la corte de apelación, el Sr. Martínez Campos, ha decretado la suspensión de la audiencia que se iba a celebrar para pronunciar su sentencia.

El juez de la corte de apelación, el Sr. Martínez Campos, ha decretado la suspensión de la audiencia que se iba a celebrar para pronunciar su sentencia.

El juez de la corte de apelación, el Sr. Martínez Campos, ha decretado la suspensión de la audiencia que se iba a celebrar para pronunciar su sentencia.

El juez de la corte de apelación, el Sr. Martínez Campos, ha decretado la suspensión de la audiencia que se iba a celebrar para pronunciar su sentencia.

El juez de la corte de apelación, el Sr. Martínez Campos, ha decretado la suspensión de la audiencia que se iba a celebrar para pronunciar su sentencia.

El juez de la corte de apelación, el Sr. Martínez Campos, ha decretado la suspensión de la audiencia que se iba a celebrar para pronunciar su sentencia.

El juez de la corte de apelación, el Sr. Martínez Campos, ha decretado la suspensión de la audiencia que se iba a celebrar para pronunciar su sentencia.

sion permanente de la diputación provincial para tratar de asuntos de escasa interés.

Se han presentado 80 opositores a las doce otoranzas vacantes en el colegio notarial de Barcelona.

Hoy se ha pasado a la diputación provincial el expediente de apertura y prolongación de la calle de Santa Isabel y la apertura de una vía en la del Doctor Fourquet.

En breve publicará la *Gaceta* las reales cartas de riego y encargo para los prelados para que se hagan las preces de costumbre en todas las iglesias con motivo de la entrada en el noveno mes del embarazo de S. M. la reina.

Anunciasi para setiembre el enlace del marqués de Collar con la hija mayor del marqués de la Rambla.

Se ha expedido pasaporte para Francia al inspector de segunda clase de ingenieros de la armada D. Juan Mesa.

Se han remitido al consejo Supremo de la Guerra por el ministerio de Marina, varios expedientes en solicitud de pension.

Dice el *Liberator* que hay por resolver veinte expedientes de indulto de pena de muerte en el ministerio de Gracia y Justicia, entre ellos el de Alvarez Oliva.

Si bien es cierto que hay varios expedientes de indulto pendientes de resolución en la Gracia, solo cinco son de pena capital; y el de Alvarez Oliva no es aún ultimado, ni por tanto en condiciones de ser presentado al Consejo de ministros.

Mañana celebrará sesión la diputación provincial y se ocupará de varios expedientes de las comisiones de Hacienda, Gobernación y Beneficencia, sobre emisión de 166 obligaciones del Estado que existen en depositaria, dotes a doncellas por el segundo casamiento de S. M., y suministro de víveres y drogas para los establecimientos de beneficencia, y licencias y otros de escaso interés.

Nuestro compañero en la prensa don Félix de Leon y Olalla nos ruega hagamos constar que es en absoluto agente a ciertas tarjetas y cartas de recomendación que cerca de algunos de sus amigos a quienes por sus tarjetas tiene el disgusto de no ver frecuentemente, llevan personas a quienes nuestro compañero desconoce.

Dicho informe es posible quede emitido pasado mañana.

Nuestro compañero en la prensa don Félix de Leon y Olalla nos ruega hagamos constar que es en absoluto agente a ciertas tarjetas y cartas de recomendación que cerca de algunos de sus amigos a quienes por sus tarjetas tiene el disgusto de no ver frecuentemente, llevan personas a quienes nuestro compañero desconoce.

En la mañana verificada hoy en la dirección de la Deuda se han inutilizado el 31 del actual los títulos de renta interior del 3 por 100 emitidos en cargo de los de 1870, correspondientes a las facturas 6211 y 61000, así como los llamados y no recogidos oportunamente.

El ministerio de la Guerra publicará en breve una real orden sobre la escuela de Tiro de Toledo, estableciendo en ella las bases siguientes:

Los exámenes darán principio en 1º de setiembre y terminarán con los exámenes en 30 de junio siguiente.

En los meses de julio y agosto disfusión licencia con todo el esfuerzo los jefes y oficiales que han asistido a aquéllos.

Los contingentes que envíen los ejércitos serán de un comandante y un sargento segundo por batallón activo de línea y cazadores, autorizando al director general de infantería para redactar a menor número, previa consulta al ministro de la Guerra.

Los sargentos seguidos que se nombran deberán ser soldados reenganchados, y que les falte cuando menos dos años para cumplir el tiempo de su servicio.

Han llegado numerosas personas de Segovia, visitantes del Montejo, diputados, gobernación civil y otras dependencias. Con arreglo al reglamento se destinan 125 pesetas mensuales destinadas al fomento de la biblioteca y museo, facilitando al director hasta 200 si así lo considera necesario; y por último, el personal de la plantilla de la escuela no podrá exceder bajo concepto alguno, ni ser empleado en funciones agudas a la misma.

A las cinco menos cuarto de esta tarde ha salido el Sr. Canevas para Santa Agnés.

Ha sido despedido en la estación por los ministros y gran número de hombres políticos.

La reunión de los ministros, que ha tenido lugar a las once de esta mañana, ó sea el consejo de despedida, con motivo del viaje a Santa Agnés del presidente Sr. Canevas del Castillo, ha carecido de toda importancia política y ha sido también de escaso interés administrativo.

Los consejeros responsables se han puesto de acuerdo respecto de los asuntos de tramitación más urgente, y han acordado reunirse en la secretaría de Gobernación durante la ausencia del jefe del gobierno.

El presidente del Consejo ha dado cuenta de un telegrama recibido esta mañana de la Granja, que figura el regreso de la corte para el día 4 del próximo agosto.

Después ha dado lectura de la carta que ha recibido del secretario de Estado de Su Santidad, dándole las gracias por su poderosa intervención en las conferencias en favor de los intereses de dichos departamentos.

En el consejo de hoy se ha acordado una pequeña combinación de secretarios de gobiernos de provincias.

Los ministros de Hacienda y Ultramar han indicado en el consejo de hoy algunos proyectos relativos a la organización del personal de algunos ramos de dichos departamentos.

El defensor de Alvarez Oliva, el vicario de Madrid y dos diputados, han estado a solicitar del presidente del Consejo de ministros el indulto de aquel prececessor, habiendo significado el señor Canevas la imposibilidad que había para conceder esta gracia.

El señor Silvia (D. Manuel) ha salido de España para Bruselas.

Al amanecer de hoy ha salido de Cádiz para Fernando Poo, la goleta crece.

La comisión del ayuntamiento de Bar-

celona que ha venido a Madrid con objeto de arreglar asuntos económicos, ha quedado muy complacida del resultado de sus gestiones cerca del señor ministro de la Gobernación.

El vapor "Isabel la Católica" saldrá en breve de Valencia para Alicante, donde se espera órdenes.

Escriben de Zaragoza que una madre ha querido arrojarse al Ebro con su hijo de cuatro años, a simpatizar la

El ayuntamiento de Barcelona ha acordado colocar en la galería de Catalanes ilustres el retrato de Balme.

Dijeron de Reus que en la corrida de hombres que anteayer se celebró obtuvo el primer premio su vecino de Molins blanch que recorrió, así como el que alcanzó el segundo, un trayecto de cuatro y medio kilómetros en poco más de un minuto.

Ha sido encontrado enterrado en un pozo del pueblo de Castromochuelo (Valladolid), el niño espósito Victoriano que se encontró al cuidado de una mujer vecina de aquella localidad.

Va a contratar matrimonio en Valladolid dos jóvenes de 14 y 16 años. Ni uno de ellos posee bienes de fortuna, ni el novio tiene oficio alguno ni cartera.

La *Revista de la Sociedad Económica Matritense*, dice lo siguiente:

"Está indicado para regalar entrar a España en el congreso internacional de Milán, nuestro querido amigo D. Fermín Hernández Iglesias, diputado a Cortes y vicepresidente de la sociedad Económica Matritense. Parecemos que esta elección no podrá ser más acertada, dados los conocimientos que en el ramo de beneficencia reúne el señor vicepresidente de la Económica de Madrid."

Hay recibimiento de nuestro corresponsal en la Granja la siguiente carta:

San Ildefonso, 28.

A las cinco de la tarde se ha verificado en la pradera del Hospital el desfile de la infantería destinado a campo de instrucción situado extramuros de la Granja, un simulacro bajo la dirección de S. M. el rey.

Los batallones de Ciudad-Rodrigo y Medina esperaban formados en linea de batalla a S. M. que escoltaba por la guardia real y acompañado de los generales Covarrubias, Echegaray, Cordero y Bargas, coroneles Salinas y Gallego, teniente coronel Mariáu, caballero Sr. Peraldeondo, duque de Alumadra, embajador de Alemania y otras personas, se presentó a las cinco y minutos en el campo de maniobras.

S. M. la reina, princesa e infanta, así como toda la colonia veraneante presenciaron el simulacro desde estibos y elegantes boxes.

Los batallones se distinguieron en el ejercicio de esgrima y brigada. El escudero se lució en dos soberbias cargas al galope.

Terminaron las maniobras con la formación del cuadro y despliegue de guerrillas y dos ataques de la Escuela real, que merecieron grandes plácemes.

S. M. felicitó durante el descanso a los jefes de los cuerpos.

Las tropas desfilaron por delante de los reyes, vistiendo ándoles.

Se asegura que están dadas las órdenes para que el regreso a esa de la real familia se efectúe el 4.

Esta fecha representa la transacción que ha anunciado en mis anteriores, pues S. M. que había adorado regresar el 31, ha cambiado a las gestiones que han venido luciendo distinguidas personas.

Han llegado a la Granja el Sr. Bolívar de Lis, el marqués de Botofranco y los oficiales del escuadrón Real Sres. Argüelles y Lasso de la Vega. Así mismo lo ha verificado hoy el brigadier Castellvi.

Mañana salen para la corte el conde de Heredia Spinola y su hija. Las señoras de Cos-García lo veránizarán uno de estos días.

Al baile celebrado anoche en casa de los condes de Superunda asistieron la infanta dona Cristina y la señora de Burghal.

A las tres de la madrugada dió principio el colloquio dirigido por el Sr. Chaves, que bañaba con S. A. R. la princesa, tornando parte la marquesa de Nájera, duquesa de Alumadra, condesa de la Corzana, Concha-Híron, Narciso Heredá a Spinola, señora de Cárdenas y a gunas otras.

El baile fue spléndido y admirablemente ejecutado.

Ayer tarde se ha celebrado una cordialísima conferencia los Srs. Martínez Campos y su rector el Sr. Sagasta.

Fuera de celebrar la fiesta del Rat Penat, y ha sido brillantísima.

El teatro Principal, adornado de flores, estaba completamente lleno.

Al baile celebrado anoche en casa de los condes de Superunda asistieron la infanta dona Cristina y la señora de Burghal.

A las tres de la madrugada dió principio el colloquio dirigido por el Sr. Chaves, que bañaba con S. A. R. la princesa, tornando parte la marquesa de Nájera, duquesa de Alumadra, condesa de la Corzana, Concha-Híron, Narciso Heredá a Spinola, señora de Cárdenas y a gunas otras.

El baile fue spléndido y admirablemente ejecutado.

Ayer tarde se ha celebrado una cordialísima conferencia los Srs. Martínez Campos y su rector el Sr. Sagasta.

Fuera de celebrar la fiesta del Rat Penat, y ha sido brillantísima.

El teatro Principal, adornado de flores, estaba completamente lleno.

Al baile celebrado anoche en casa de los condes de Superunda asistieron la infanta dona Cristina y la señora de Burghal.

A las tres de la madrugada dió principio el colloquio dirigido por el Sr. Chaves, que bañaba con S. A. R. la princesa, tornando parte la marquesa de Nájera, duquesa de Alumadra, condesa de la Corzana, Concha-Híron, Narciso Heredá a Spinola, señora de Cárdenas y a gunas otras.

El baile fue spléndido y admirablemente ejecutado.

Ayer tarde se ha celebrado una cordialísima conferencia los Srs. Martínez Campos y su rector el Sr. Sagasta.

Fuera de celebrar la fiesta del Rat Penat, y ha sido brillantísima.

El teatro Principal, adornado de flores, estaba completamente lleno.

Al baile celebrado anoche en casa de los condes de Superunda asistieron la infanta dona Cristina y la señora de Burghal.

A las tres de la madrugada dió principio el colloquio dirigido por el Sr. Chaves, que bañaba con S. A. R. la princesa, tornando parte la marquesa de Nájera, duquesa de Alumadra, condesa de la Corzana, Concha-Híron, Narciso Heredá a Spinola, señora de Cárdenas y a gunas otras.

El baile fue spléndido y admirablemente ejecutado.

Ayer tarde se ha celebrado una cordialísima conferencia los Srs. Martínez Campos y su rector el Sr. Sagasta.

Fuera de celebrar la fiesta del Rat Penat, y ha sido brillantísima.

El teatro Principal, adornado de flores, estaba completamente lleno.

Al baile celebrado anoche en casa de los condes de Superunda asistieron la infanta dona Cristina y la señora de Burghal.

A las tres de la madrugada dió principio el colloquio dirigido por el Sr. Chaves, que bañaba con S. A. R. la princesa, tornando parte la marquesa de Nájera, duquesa de Alumadra, condesa de la Corzana, Concha-Híron, Narciso Heredá a Spinola, señora de Cárdenas y a gunas otras.

El baile fue spléndido y admirablemente ejecutado.

Ayer tarde se ha celebrado una cordialísima conferencia los Srs. Martínez Campos y su rector el Sr. Sagasta.

Fuera de celebrar la fiesta del Rat Penat, y ha sido brillantísima.

El teatro Principal, adornado de flores, estaba completamente lleno.

Al baile celebrado anoche en casa de los condes de Superunda asistieron la infanta dona Cristina y la señora de Burghal.

A las tres de la madrugada dió principio el colloquio dirigido por el Sr. Chaves, que bañaba con S. A. R. la princesa, tornando parte la marquesa de Nájera, duquesa de Alumadra, condesa de la Corzana, Concha-Híron, Narciso Heredá a Spinola, señora de Cárdenas y a gunas otras.

El baile fue spléndido y admirablemente ejecutado.

Ayer tarde se ha celebrado una cordialísima conferencia los Srs. Martínez Campos y su rector el Sr. Sagasta.

Fuera de celebrar la fiesta del Rat Penat, y ha sido brillantísima.

El teatro Principal, adornado de flores, estaba completamente lleno.

Al baile celebrado anoche en casa de los condes de Superunda asistieron la infanta dona Cristina y la señora de Burghal.

A las tres de la madrugada dió principio el colloquio dirigido por el Sr. Chaves, que bañaba con S. A. R. la princesa, tornando parte la marquesa de Nájera, duquesa de Alumadra, condesa de la Corzana, Concha-Híron, Narciso Heredá a Spinola, señora de Cárdenas y a gunas otras.

El baile fue spléndido y admirablemente ejecutado.

Ayer tarde se ha celebrado una cordialísima conferencia los Srs. Martínez Campos y su rector el Sr. Sagasta.

Fuera de celebrar la fiesta del Rat Penat, y ha sido brillantísima.

El teatro Principal, adornado de flores, estaba completamente lleno.

Al baile celebrado anoche en casa de los condes de Superunda asistieron la infanta dona Cristina y la señora de Burghal.

A las tres de la madrugada dió principio el colloquio dirigido por el Sr. Chaves, que bañaba con S. A. R. la princesa, tornando parte la marquesa de Nájera, duquesa de Alumadra, condesa de la Corzana, Concha-Híron, Narciso Heredá a Spinola, señora de Cárdenas y a gunas otras.

El baile fue spléndido y admirablemente ejecutado.

Ayer tarde se ha celebrado una cordialísima conferencia los Srs. Martínez Campos y su rector el Sr. Sagasta.

Fuera de celebrar la fiesta del Rat Penat, y ha sido brillantísima.

El teatro Principal, adornado de flores, estaba completamente lleno.

Al baile celebrado anoche en casa de los condes de Superunda asistieron la infanta dona Cristina y la señora de Burghal.

A las tres de la madrugada dió principio el colloquio dirigido por el Sr. Chaves, que bañaba con S. A. R. la princesa, tornando parte la marquesa de Nájera, duquesa de Alumadra, condesa de la Corzana, Concha-Híron, Narciso Heredá a Spinola, señora de Cárdenas y a gunas otras.

El baile fue spléndido y admirablemente ejecutado.

Ayer tarde se ha celebrado una cordialísima conferencia los Srs. Martínez Campos y su rector el Sr. Sagasta.

Fuera de celebrar la fiesta del Rat Penat, y ha sido brillantísima.

El teatro Principal, adornado de flores, estaba completamente lleno.

Al baile celebrado anoche en casa de los condes de Superunda asistieron la infanta don

dijo, que sería el método más moderno, d' los carros tirados por bueyes de dorados cuernos, como se usaba generalmente: este método presentaría más dificultades, pero serviría para poder repetir el espectáculo en varios puntos de la villa.

Después de proponer una gran cabalgata que es, a nuestro juicio, la parte más difícil del programa, dice la comisión:

Ultimamente: gran iluminación en Madrid y fiesta nocturna en el Retiro. Este lugar anejo, cuyas antiguas fiestas dirigido el mismo Calderón, ofrecería un aspecto fantástico iluminadas con luz eléctrica sus arterias principales y con todo género de luces; para conseguirlo, se permitiría la instalación de tiendas, como la del Circulo de la Unión Mercantil, que tendría allí más lucimiento, tiendas de campaña a los circuitos de recreo, sociedades familiares, sin otra obligación que iluminar el trozo de terreno en que las colocasen; se autorizaría la instalación de fondas, cafés, rifas puestas de flores, bebidas, bailes y tertulias, confiterías y cuantas industrias se presenten con algún arte, procurando que el aspecto general tenga buen gusto y sea a la vez feria y verbena, mezclada con exposiciones como la de horticultura, en vías de formación; la de plantas y flores, ya ensayadas; otra vinícola, en que asociados algunos industriales entabrián la plazaleta de una fuente con bóvedas y columnas de botellas que harán con la luz eléctrica juegos de luces muy bellas; de objetos de loza y cristalería, y de variados productos regionales,

para lo cual las comisiones harían llamamientos a las provincias, premiando asociaciones de todo aquello que de maestría de nuestra actividad y hasta familiares para disfrutar de las veladas del Retiro, así como centros provinciales en que quedan, los que se reúnan, divertirse y especular a su mano.

Mientras el pueblo se distribuye por las iluminadas galerías y alamedas, invadido los teatros si se representan comedias de Calderón a puerta abierta en el estanque grande del Retiro, cercado por una serie de tablados cuya explotación se dejará a los constructores, se ejecutaría una magia de Calderón, como por ejemplo, *El mayor encanto amor*, escrita expresamente para aquel sitio y que se representó allí hace cerca de dos siglos y medio, con gran aparato, lo cual podría hacerse hoy con mucho más.

Para mayor golpe de vista y mejor efecto de la fiesta, se permitiría que la presencia en barcas los que quieran construirse e iluminarlas a su costa; se cantaría en la magia de Calderón la música premiada en un certamen; y el día inaugural, solo se permitiría ver la fiesta a las autoridades, directorio, comisiones de la prensa, extranjera y nacional que deben describirla y a los que formen parte de la cabalgata, que acudirán con sus trajes para que la ilusión sea completa y tengas esa compensación por el tributo que rindieron al poeta. En las demás noches cada industrial especulará con sus barcas o tablados, ó se subastarán, según convenga, esos servicios.

Los recursos generales que la comisión propone para realizar este progra-

ma son:

1.º Los que proporcionen los altos pederes del Estado a quienes se debe recurrir, para obtener, por medio de una ley, un crédito para la realización del centenario. El nombre de Calderón y las personas que deberían realizar este acto, permiten esperarlo del gobierno y de las Cámaras.

2.º Donativos de las diputaciones, ayuntamientos, sociedades económicas y demás corporaciones cuyo auxilio se pediría invocando el nombre auxiliar de Calderón.

3.º Una suscripción nacional.

4.º Cencieros y beneficios para el fin general del centenario.

5.º Un periódico escrito e ilustrado por los escritores y artistas de más fama, procurando que tenga carácter propio y novelado.

6.º Bien que iorán los que suscriban a apoyar a recursos que no aceptan en principio todos ellos; pero las rifas o bazares pueden contribuir a objetos elevados y no se debe desechar esa fuente de ingresos; si los autores regalasen libros, los artistas objetos de arte y los amantes de Calderón objetos de grande y durísimo valor, se podrían organizar bazares dirigidos por simpatizantes actrizes que rendirían ese homenaje a la memoria de Calderón; ó se constituirían con ellos premios de rifas cuyas papeletas acojan todas podían ser premiadas.

EXPEDICIONES POLARES.

Del Japon saldrá este verano el vapor

Nordenkjol, equipado por el Sr. Sibrikoff en Yokohama, dirigiéndose por las costas del Norte de Siberia hacia el paso del Atlántico. Algunos armadores escandinavos tienen el proyecto de enviar buques a los ríos Obi, Yenséi y otros de la Siberia, con fines comerciales, cuyo proyecto ha merecido la aprobación del profesor Nordenkjol. El Sr. Leigh Smith en su yate *Diana*, realiza en estos momentos su viaje a Spitzberg. El vapor *Jeanette*, del señor Goudon Bennett, que penetró en las regiones articas de América, ha sido autorizado por el gobierno de los Estados Unidos. Encuentra también en las regiones polares una expedición americana que se dirigió a la isla del Rey Guillermo por la bahía de Repulse, buscando restos de la expedición de Fráulein.

El vapor norte-americano *Gullare* ha salido para el mar de Smith con objeto de establecer una estación temporal a los 23 grados de latitud para hacer observaciones y descubrimientos. Anualmente visita esta estación un buque de los Estados Unidos, y se cambian el personal cuando sea necesario.

Alemania, Austria, Rusia, Suecia y Noruega, Dinamarca, Holanda, y probablemente Canadá, se ocupan del establecimiento de estaciones de observación en ciertos puntos de la región ártica, habiéndose determinado ya como tales el monte de Lena, las nuevas islas de Siberia, Nueva Zembla, Spitzberg, Upernivik, Alaska y el Norte de Noruega.

Alemania propone una expedición an-

ual en el próximo invierno a Georgia, en el Sur, e Italia tratará de enviar una expedición exploradora a las regiones antárticas.

Últimamente se ha organizado una nueva expedición artica inglesa en el *Ludgate-circus* con objeto de ir directamente al polo por medio de globos que no son posible la navegación a causa de los hilos.

EVOLVERAN!

Al acercarme a tomar un billete para el andén de la estación del Norte días pasados, oí decir a un joven cerca de mí:

—Dónde está una entrada para el teatro Real?

En efecto, el tren ya dispuesto para la marcha parecía una fila de palcos por el público que lo ocupaba; allí estaban dispuestas a abandonar a Madrid las que han hecho de él un paraíso durante el invierno; las que han embalsado la atmósfera de todos los salones y de todos los teatros con ese ambiente de felicidad que evangelia siempre a la belleza.

Y la campana de la estación sonaba triste, muy triste en mis oídos, no solo porque a mí me correspondía quedarme, sino porque a nombre de Madrid protestaba con toma mi alma contra tal abandono.

Madrid ha puesto siempre a sus lindas mujeres sobre las nubes de sus ojos; ellas cifra su orgullo, su encanto y su gloria, y ellas hoy lo abandonan porque en cielo hermoso del otoño se ha hecho un tanto caluroso y porque sus

calles se han cubierto de un poco de polvo; le abandonan en la desgracia. Decididamente, pensaba yo, estos clérigos en abreviatura llevan dentro del pecho un infierno de ingratiud y desconfianza. Y esta idea de que fueran también defectuosos infundió una tristeza tan grande, que la campana de la estación resonaba ya en mis oídos con el mismo son lugubre y lastimero con que suenan las que tocan a muerto.

—Buen viaje... que pases Vd. mucho por la plaza.

—Ya lo haré, ya; quiero restablecerme por completo para que bailemos mucho este invierno.

La preciosa niña que dijo estas palabras, sonriendo como un angel, hizo con ella una defensa brillante de su sexo, al cual estaba yo injuriando con mis pensamientos.

Sí; aquellas que a mí se me autojaban mostraron de ingratitud y de egoísmo, so han consagrado coi tal afán a llevar la alegría por todos partes y a hacer que a su mágico conjuro brote la dicha por doquier, que impulsa a aparecer.

Mustio el dulce carmín en su meigilla.

Y en su frente marchita la azucena.

Por eso va poético enjambre a libar la miel que se produce en las cestas del Norte, para venir luego a depositarla en esta su colmena querida.

Benditas sean; y benditas también las frescas briñas del otoño que nos las han de devolver alegres y bulliciosas co mo bandada de golondrinas que vuelan.

Buscando el tierno nido de su cariño.

ROSELL.

DILIGENCIAS A PANTICOSA DE FORTIS, GUALLAR Y COMPAÑIA.

Los propietarios recuerdan al público que rompiendo con antecedentes los servicios en las administraciones reservadas a su llegada al baño.

Administraciones.—Madrid, Moreno y Caya, Alcalá, Zaragoza, gran fondo de las Cuatro Naciones y del Universo. Huesca, fonda del Sol.

BANOS DE SANTA AGUEDA.

Por las diligencias coches-correos que salen de Vitoria, es el viaje más rápido y económico a los baños de Escoriaza, Arechavaleta, Nuevos de Arechavaleta en el jardín de Oñate y Santa Agueda.

Precios, informes y billetes en adr. res. Moreno y Ca- a, Alcalá, 28.

SAN SEBASTIAN (GUIPUZCOA).

Por cesión de comercio se cede la acreditada fábrica de estuches, papeles pintados, objetos artísticos, cromos, baquetas, molduras, máscaras, etc., de la calle Avenida de la Libertad. Dírigase a F. Galan.—Buen negocio para des socios.—Facilitades para el pago.



VAPORES CORREOS-TRASATLÁNTICOS DE A. LOPEZ Y COMPAÑIA.

NUEVO SERVICIO PARA EL AÑO 1880

PARA PUERTO RICO Y HABANA.

Salen de Cádiz los días 10 y 30 de cada mes, y de Santander y Coruña los días 20 y 21 respectivamente, admitiendo pasajeros y carga.

Se espaldan también billetes directos vía Cádiz para SANTIAGO DE CUBA, JIBARA Y NUEVITAS, con trasbordo en Puerto-Rico ó a otro vapor de la Empress, ó con trasbordo en la Habana, si se desea.

Rebajas a las familias y en el precio de las literas pretendidas por los pasajeros para su mayor comodidad además de las que ocupen.

Más informes: en Cádiz, A. Lopez y Comp.—Barcelona, D. Ripoll y Comp.—Coruña, E. la Guardia—Valencia, Dart y Comp., Málaga, Luis Duarte—Sevilla, Julian Gomez—Madrid, Moreno y Caja, Alcalá, 28.

ELIXIR SANCHEZ-HEREDIA

EL MEJOR DE LOS ESPECÍFICOS

Y EL MAS SANO E HIGIENICO PARA LA BOCA

20 REALES FRASCO.

35. MAYOR, 35.

NO HAY MUEBLE

más cómodo que las mecedoras medicinales y de aroma superior, medallón 12 rs.; frascos 4 4 7 y 14 rs. Botica de Sanchez Ocaña, Atocha, 33.

ALMONEDA

Procedente de una testamatoria, se venden varios muebles completamente nuevos, recién traídos del extranjero. Se hallan depositados en la calle de Trujillo, 3, bajo.

OJO.

Llegaron las máquinas de cazar madera, haladoras y sillazos mecedoras norteamericanas, Barquillo, 5.

MODAS

No necesitan buenas oficiales que sirvan especialmente para la confección de cuerpos de vestidos.

Cruz 6, principal.

LA MUJER LABORIOSA

por BALMASEDA. Segunda edición notablemente mejorada.

Este manual novísimo de toda clase de labores de señora, con 16 láminas para ayudar a la mejor comprensión, y cuya primera edición fue agotada en Madrid en casa de Hernando, Arenal, 41; F. G. San Jerónimo, y Rosado, Puerta del Sol.

DOCTOR MORALES.

Especialista en sifilis, venereal, esterilidad ó impotencia. Tratamiento especial, breve y radical, acreditado en miles de enfermos. Garretas, 33, principal.

EL CRÉDITO UNIDO.

A LAS DOS EN PUNTO de la tarde del 31 del actual, cierra la adquisición de capitales al VEINTE POR CIENTO anual. Desde 1 de agosto abrándase el QUINCE POR CIENTO a las cantidades que indiquen desde ese día en adelante.

MAYOR, 81 Y 83, ENTRESUELLO.—MADRID.

SEGADORAS PARSONS.

Carrera de San Jerónimo, 31.

SUSTITUTOS.

Se necesita un licenciado y un recluta disponible, dándoles buen premio. Cava baja, número 42, 3.

YACIMIENTOS ESTERIO.

Hojas 6 interiores, con asiento, de 10 a 20 rs. Fuentes, 12, segundo.

SALES MARINAS PARA BAÑOS.

Estas reemplazan las aguas de mar; se venden en paquetes de 4 y 5 y 8 rs. con algas. Se prepara toda clase de baños minerales. Farmacia de R. Hernandez, calle Mayor, 27 y 29, Madrid.

Cok. de 6000 a 4000 pts. arroba, y de 4000 pesetas kilo.

Idem de cordero, de 6000 a 4000 pts. arroba, de 6000 a 4000 pesetas arroba.

Despojos de cerdo, de 6000 a 4000 pesetas arroba, de 6000 a 4000 kilogramos.

Patatas, de 1400 a 1370 pts. arroba, de 0.14 a 0.16 libra, y de 0.09 a 0.09 kilogramos.

Acelgas, de 1750 a 1650 pesetas arroba, de 0.50 a 0.60 libra y de 12 a 14 kg.

Vine, de 6000 a 5000 pesetas arroba, de 0.75 a 0.80 libra y de 0.03 a 0.03 kilogramos.

Corderos, de 7000 pesetas 4 8-20 decálitros.

Trigo, precio medio, de 6000 pts. fanega y a 0.00 hectómetro.

Jamon, de 2000 a 1800 pts. arroba, de 1.20 a 1.75 libras, y de 2.00 a 2.50 kilogramos.

Pas de dos libras, de 0.25 a 0.40 kilogramos.

Fais de dos libras, de 0.25 a 0.40 kilogramos.

Carne de vaca, de 0.25 a 0.40 kilogramos.

Carne de cerdo, de 0.25 a 0.40 kilogramos.

Carne de cordero, de 0.25 a 0.40 kilogramos.

Carne de ternera, de 0.25 a 0.40 kilogramos.

Carne de cerdo, de 0.25 a 0.40 kilogramos.

Carne de cordero, de 0.25 a 0.40 kilogramos.

Carne de ternera, de 0.25 a 0.40 kilogramos.

Carne de cerdo, de 0.25 a 0.40 kilogramos.

Carne de cordero, de 0.25 a 0.40 kilogramos.

Carne de ternera, de 0.25 a 0.40 kilogramos.

Carne de cerdo, de 0.25 a 0.40 kilogramos.

Carne de cordero, de 0.25 a 0.40 kilogramos.